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第２回学校関係者評価委員会報告書 

 

学校法人国際ビジネス学院 

国際ペット専門学校金沢 

国際ペット専門学校福井 

 

 

学校法人国際ビジネス学院 国際ペット専門学校金沢、福井の今年度実施した 第１回学校関係者評

価委員会を踏まえて、第２回学校関係者評価を実施しましたので、以下の通り報告いたします。 

 

記 

 

開催日時：2024(令和６)年 2 月 15 日（木）13:30～15:00 

開催場所：国際ビジネス学院 白山キャンパス１号館２階 ２－１教室 

 

 

１．学校関係者評価委員 

＜出席委員＞ 

・企業等委員：犬尾 美由希 氏（イオンペット株式会社サービス事業本部ラボ担当）※オンライン 

・卒業生代表：中川 紗希 氏  

＜欠席委員＞ 

・企業等委員：辻 和樹 氏（ペットショップｗｉｔｈ 本店店長） 

・業界関係委員：坪光 英男 氏（動物愛護支援センターCOCORO） 

＜本校職員＞ 

・本校教職員  ：長尾麻紀子、村牧 瑞希、勝嶌 圭史 

・司  会   ：長尾麻紀子 

・議事録作成  ：浅田 真帆 

 

２．学校からの報告事項：前回までの取り組みについての報告を行なった  

①入学者の推移 

資料に基づき、入学希望者数の推移について報告 

【意見など】  

・定員が増えたため充足には至らなかったが、入学希望者は昨年度に比べて増えている。 

・次年度に向けて学生目線での SNS 発信を増やしていく 

②退学者の推移  

・資料に基づき、退学者数の推移について報告 

【意見など】  

・次年度は学生総数が増えるので、より綿密に学生状況を見ていく必要がある。 
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・具体的な目標を 1 人 1 人に持たせ、それまでのステップや進捗などをこまめに確認し、教員からアド

バイスを伝えることで、将来に対するビジョンを見失わず、結果退学者も減らせるのでは。 

 

３．評価項目ごとの評価・意見等 

項目 評価・意見等 

１ 教員の組織について 夏季休暇中に教員が企業にて研修を行った。多くのことを得る

機会になったので、他の教員含め今後も定期的に実施していき

たい。 

また外部の方による勉強会（学生指導、技術指導など）を次年

度に向けて計画・実施していきたい。 

２ 施設の開放について 今まで中高生を中心に来校イベントを行ってきたが、次年度は

試験的に小学生向けイベントを１回行ってみる。 

また企業と卒業生を交えた講習会を行っていきたい。 

 

４．総合的なご意見、改善事項等 

・特になし 
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第１回学校関係者評価委員会報告書 

 

学校法人国際ビジネス学院 

国際ペット専門学校金沢 

国際ペット専門学校福井 

 

学校法人国際ビジネス学院 国際ペット専門学校金沢、福井の「令和４年度自己評価点検報告書」に

基づいて、学校関係者評価を実施しましたので、以下の通り報告いたします。 

 

記 

 

開催日時：2023(令和５)年７月６日（木）13:00～14:30 

開催場所：白山キャンパス 1 号館 ２－１教室 

 

 

１．学校関係者評価委員 

＜出席委員＞ 

・企業等委員：犬尾 美由希 氏（イオンペット株式会社サービス事業本部ラボ担当）※オンライン 

・企業等委員：辻 和樹 氏（ペットショップｗｉｔｈ 本店店長） 

・卒業生代表：中川 紗希 氏  

＜欠席委員＞ 

・業界関係委員：坪光 英男 氏（動物愛護支援センターCOCORO） 

＜本校職員＞ 

・本校教職員  ：長尾麻紀子、萬澤 恵理、村牧 瑞希、勝嶌 圭史（国際ペット専門学校）                    

・司  会   ：長尾麻紀子 

・議事録作成  ：谷川モトミ 

 

２．学校からの報告事項：前回までの取り組みについての報告を行なった 

①入学者の推移 

資料に基づき、入学希望者数の推移について報告 

【意見など】  

・定員が増えているので、昨年度通りの方策だけでは不十分。就職の選択肢が増えていることを理解し

てもらい、入学につなげてほしい。 

②退学者の推移  

資料に基づき、退学者数の推移について報告 

【意見など】  

・ 今年度はすでに 1 名退学している。高校時代に不登校もしくは別室への登校をしていた学生が数名
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いるため、こまめな面談と教職員間の情報共有が重要である。 

 

３．自己点検評価報告書の評価項目ごとの評価・意見等 

項目 評価・意見等 

１ 教育理念・目的・ビジョン 特になし 

２ 学校運営 特になし 

３ 教育活動  特になし 

４ 教育成果 退学率の低減について 

・「認められる」という経験が少ない年代であり、不安を抱え

ている学生が数名見られる。 

・企業において新入職員との接し方や育て方で気を付けてい

る点は何かあるか 

 →新入社員の相談役として、同じような境遇の社員を配置

し、指導やメンタルケアを行ってもらっている。自分た

ちが通った道、同じ目線で問題解決に臨むことができ

る。 

５ 学生支援 特になし 

６ 教育環境 特になし 

７ 学生の募集と受け入れ 特になし 

８ 教職員組織 教員の組織について 

・新入職員の技術や教授力を高めたい。各種勉強会も予定し

ているが、企業にて実習は可能か。 

 →お客様の犬や生体を扱うという点で何かあった時のリス

クが排除できないと難しい。 

  一存では決められない部分もあるので、後日相談した

い。 

９ 社会貢献 地域との交流について 

・今年度は様々なイベントが開催されるので地域貢献は実施

できる予定。 

・当校施設を利用した地域貢献として、何か案はあるか。 

 →小学生を対象とした職業体験 

  企業を交えた交流会や勉強会 

・次年度に向け計画していきたい。 

 

４．総合的なご意見、改善事項等 

・特になし 

 

以上 
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学校法人国際ビジネス学院 国際ペット専門学校金沢、福井の今年度実施した 第１回学校関係者評

価委員会を踏まえて、第２回学校関係者評価を実施しましたので、以下の通り報告いたします。 

 

記 

 

開催日時：2024(令和６)年 2 月 15 日（木）13:30～15:00 

開催場所：国際ビジネス学院 白山キャンパス１号館２階 ２－１教室 

 

 

１．学校関係者評価委員 

＜出席委員＞ 

・企業等委員：犬尾 美由希 氏（イオンペット株式会社サービス事業本部ラボ担当）※オンライン 

・卒業生代表：中川 紗希 氏  

＜欠席委員＞ 

・企業等委員：辻 和樹 氏（ペットショップｗｉｔｈ 本店店長） 

・業界関係委員：坪光 英男 氏（動物愛護支援センターCOCORO） 

＜本校職員＞ 

・本校教職員  ：長尾麻紀子、村牧 瑞希、勝嶌 圭史 

・司  会   ：長尾麻紀子 

・議事録作成  ：浅田 真帆 

 

２．学校からの報告事項：前回までの取り組みについての報告を行なった  

①入学者の推移 

資料に基づき、入学希望者数の推移について報告 

【意見など】  

・定員が増えたため充足には至らなかったが、入学希望者は昨年度に比べて増えている。 

・次年度に向けて学生目線での SNS 発信を増やしていく 

②退学者の推移  

・資料に基づき、退学者数の推移について報告 

【意見など】  

・次年度は学生総数が増えるので、より綿密に学生状況を見ていく必要がある。 

・具体的な目標を 1 人 1 人に持たせ、それまでのステップや進捗などをこまめに確認し、教員からアド

バイスを伝えることで、将来に対するビジョンを見失わず、結果退学者も減らせるのでは。 

 

３．評価項目ごとの評価・意見等 
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項目 評価・意見等 

１ 教員の組織について 夏季休暇中に教員が企業にて研修を行った。多くのことを得る

機会になったので、他の教員含め今後も定期的に実施していき

たい。 

また外部の方による勉強会（学生指導、技術指導など）を次年

度に向けて計画・実施していきたい。 

２ 施設の開放について 今まで中高生を中心に来校イベントを行ってきたが、次年度は

試験的に小学生向けイベントを１回行ってみる。 

また企業と卒業生を交えた講習会を行っていきたい。 

 

４．総合的なご意見、改善事項等 

・特になし 

 

 

 


